
 

Protokoll der SEB-Sitzung am 20.11.2017 

Zeit: 20:00h bis 22:00h 

Ort: Lehrerzimmer Grundschule 

Tagesordnungspunkte: 

1) Begrüßung durch Vorsitzende  

 

2) Feststellung der Beschlussfähigkeit.  

 

3) Genehmigung des Protokolls vom 27.09.2017 

 

4) Bericht der Schulleitung 

 

5) Bericht des SEB / ARGE / Förderverein / Förderverein Betreuende GS 

Wir haben an dem letzten Treffen der ARGE Mainzer Grundschulen 

teilgenommen. U.a. wurden folgende Themen an dem Abend  

behandelt: 

- der Vorstand der ARGE SEB Mainzer Grundschulen wurde neu gewählt 

- in der Vergangenheit wurde erreicht, dass 

  -> die Feuerwehrstellen von 5 auf 10 erhöht wurden, 

  -> die von der ARGE erstellte Statistik zur Unterrichtsversorgung, deren  

      Ergebnisse stark von denen  der Stadt abwichen, auf  großes 

      Interesse bei den Verantwortlichen der Stadt gestoßen ist.  

- des Weiteren gab es einen Austausch über: 

   ->  die Situation der Schwimmbäder für den Schwimmunterricht 

   ->  Brandschutz- und Sanierungsmaßnahmen in den Grundschulen 

   -> die Kommunikation zwischen SEB, Eltern und Schule; die Anregung,  

        einen Abend für die Klassenelternsprecher durchzuführen, 
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        soll aufgenommen werden  

  -> das Thema Verkehrssicherheit 

Das Protokoll der Veranstaltung liegt vor.   

 

6) Nachbesprechung Sankt Martin Umzug / Erlösverteilung 

Das Feedback zu der Veranstaltung war durchweg positiv. 

Der Verkauf der Lose hat einen Erlös erbracht.  

Der Erlös aus dem Verkauf von Speisen und Getränken ist in der Runde 

noch nicht bekannt. Es wird auf Basis der Erfahrungen der diesjährigen 

Veranstaltung Empfehlungen für das nächste Jahr ermittelt.  

 

Es erfolgte ein einstimmiger Beschluss bezüglich der Verwendung ein Teil 

des Erlöses: 

Je die Hälfte soll an die folgenden Organisationen gehen: 

1. Sterntaler e.V.“  

2. Mädchenhaus Mainz, Laubenheim 

 

Weitere Hilfsaktion: 

Ein ehemaliger Schüler organisiert über die KSJ des Theresianums einen 

Hilfstransport nach Bosnien. 

Der SEB würde dieses Vorhaben gern mit einer Hilfsaktion von SEB und 

Elternschaft unterstützen.   

 

7) Stand Neubau 

Die zuständigen Stellen der Stadt sind bestrebt, eine Alternative zu 

erarbeiten. Möglich ist, dass die neuen Pläne nächste Woche in der 

Stadtratssitzung besprochen werden. Voraussichtlich wird anschließend 

darüber informiert.  

 

8) Verkehrssicherheit 

Die Schulleitung und der SEB haben ein Brief geschrieben über die 

Einrichtung einer 30er Zone in der Oppenheimer Straße. Eine 

abschließende Rückmeldung steht noch aus. 

 



9) Ideen für neue Projekte  

Gewaltprävention: 

Es soll einen Elternabend geben, bei dem Streitschlichterprogramm für 

alle 3. Klassen vorgestellt wird.  

Darüber hinaus soll ein auf Gewaltprävention spezialisierter Mitarbeiter 

der Polizei einzelne Klassen besuchen. 

Das Konzept für Gewaltprävention der Schule soll überarbeitet werden.  

Hierzu wurden verschiedene Ansätze diskutiert. 

Der SEB kann Ideen zum neuen Konzept in die Gesamtkonferenz 

einbringen.  

   

„Helfer sind tabu“ HELFER sind TABU – Keine Gewalt gegen Einsatzkräfte!  

 

Der Stationsleiter von Christoph  77, hat sich bereit erklärt das Programm 

zu unterstützen und mit Lehrerinnen der Schule ein Konzept für die 

dritten und vierten Klassen zu entwerfen. Eine Kombination mit dem 

Programm „Erste Hilfe ist COOL“  und einer erste Hilfe Ausbildung der 

Schülerinnen und Schüler“ sollte in die Überlegungen einfließen.  

Eine Vorbereitung des Themas sollte im Sachkundeunterricht erfolgen. 

Das Konzept könnte anschließend auch an anderen Schulen in Mainz 

umgesetzt werden.  

Abschluss des Projektes könnte ein gemeinsamer Weihnachtsmarkt an 

der Unimedizin mit möglicher Besichtigung des Hubschraubers sein. 

SEB beschließt Einstimmung den Vorschlag zu verfolgen.  

 

10) Verschiedenes 

Unterrichtsversorgung in dieser Woche wegen des aktuellen 

Krankheitsstandes.   

 

11) Terminfindung 

15.1. Förderverein 

22.1. ARGE  

12) Verabschiedung 

 

Nächste Sitzung: am  Donnerstag, 18.01.2018 um 19:30 Uhr im Lehrerzimmer 


